
Accord Healthcare GmbH  

Hansastraße 32 · 80686 München · Deutschland · T +49 89 700 9951-0 · F +49 89 700 9951-66  

Geschäftsführung: Björn Komischke, Stephen Ford, Xavier Mesrobian · HRB 238538 · Amtsgericht München · USt-IdNr.: DE283669578  

Bankverbindung: Citibank Europe Germany Branch · IBAN: DE93 5021 0900 0218 3534 36 · BIC/SWIFT: CITIDEFFXXX 

www.accord-healthcare.de

Quality Assurance Officer (QA Officer), w/m/d, 2 Positionen 

Rolle: Vollzeit, 1x unbefristet & 1x befristet (12 Monate, mit optionaler Verlängerung) 

Standort: München, Deutschland 

Wir suchen einen sorgfältigen und kommunikationsstarken Quality Assurance Officer (QA Officer, 

w/m/d) zur Verstärkung unseres jungen, dynamischen QA-Teams, der den Betrieb und die 

Weiterentwicklung des lokalen Qualitätsmanagementsystems (QMS) tatkräftig unterstützt. 

Als Teil unseres QA Teams sind Sie für alle qualitätsrelevanten Vorgänge zuständig, einschließlich 

Schulungsmanagement, lokale Chargenfreigabe für den Verkauf (GDP-Freigabe), Bearbeitung von 

Reklamationen, Management von Abweichungen/CAPAs/Änderungen usw. Mit Ihren 

ausgezeichneten Kommunikationsfähigkeiten stellen Sie bei Bedarf die Verbindung zu anderen 

Abteilungen, Tochtergesellschaften, Zulassungsinhabern und Herstellern bei qualitätsbezogenen 

Fragen oder Problemen her. Darüber hinaus bereiten Sie sich auf Inspektionen der 

Überwachungsbehörde und Selbstinspektionen vor und nehmen daran teil, überarbeiten GxP-

bezogene Dokumente (POLs, SOPs usw.) und stellen sicher, dass alle qualitätsbezogenen Dokumente 

ordnungsgemäß verwaltet werden. 

Die Kandidatin / Der Kandidat 
• Kenntnisse der GMP/GDP-Anforderungen nach EU-Richtlinien und AMG (Arzneimittelgesetz)

• Vorzugsweise praktische Erfahrung in einer Qualitätsabteilung, z.B. bei einem

pharmazeutischen Hersteller/Großhändler/Distributor

• Eine praktische Herangehensweise zur Implementierung von Verfahren und Prozessen in

einem regulierten Umfeld

• Fließend in Deutsch und Englisch

• Sie haben eine proaktive und ergebnisorientierte Einstellung, ein gutes Zeitmanagement,

sowie die Fähigkeit Aufgaben in einem veränderlichen und komplexen Umfeld zu

priorisieren, und handeln eigenständig und fokussiert, um im Team Probleme zu lösen und

Lösungen zu finden

• Gute IT-Kenntnisse in Microsoft Office Anwendungen (Excel, Word, PowerPoint und Outlook)

• Abgeschlossenes Studium in einem wissenschaftlichen Fach (Bachelor, Master, Diplom) oder

gleichwertige Erfahrung (CTA, CPA, Chemielaborant)

Was wir bieten 
Im Gegenzug bieten wir ein konkurrenzfähiges Gehalt und ein Vergütungspaket. Ganz zu schweigen 

von der Möglichkeit, in einer neuen und dynamischen Position in einem fortschrittlichen und 

expandierenden Unternehmen in einer aufregenden Zeit mit wachsender internationaler Reichweite 

wirklich etwas zu bewirken. 
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Wie man sich bewirbt 
Wenn Sie über die Erfahrung, die Leidenschaft und die Fähigkeit verfügen, diese Position erfolgreich 

auszufüllen, freuen wir uns von Ihnen zu hören. Bitte füllen Sie Ihr Kandidatenprofil auf unserer 

Karriereseite aus, um sich für diese Stelle zu bewerben 

(https://www.linkedin.com/jobs/view/3376178888). Einsendeschluss ist der 20.12.2022. 

Für weitere Informationen können Sie uns gerne kontaktieren unter: careers@accord-

healthcare.com 

Ein bisschen mehr über uns 
Accord Healthcare Europe ist eines der am schnellsten wachsenden Pharmaunternehmen in Europa. 

Accord hat eine der größten Marktpräsenzen aller europäischen Generika- und Biosimilars-

Unternehmen, und vertreibt Generika in über 80 Ländern der Welt. Diese globale Präsenz ermöglicht 

es uns, lebenswichtige, erschwingliche Arzneimittel an die nationalen Gesundheitssysteme zu liefern, 

die das medizinische Fachpersonal dabei unterstützen, das Leben von Patienten weltweit zu 

verbessern. Der Ansatz von Accord ist agil und innovativ, immer mit dem Ziel, Produkte und den 

Zugang der Patienten zu ihnen zu verbessern. Accord ist bestrebt, anders zu denken und mehr zum 

Wohle der Patienten weltweit zu leisten. Um unser Wachstum fortzusetzen, sind wir auf der Suche 

nach den besten und klügsten technischen Köpfen und vorausschauenden Geschäftsexperten. Da 

unsere Mitarbeiter im Mittelpunkt unseres Handelns stehen, bieten wir denjenigen, die sich persönlich 

und beruflich weiterentwickeln möchten, lohnende Möglichkeiten und investieren in Schulungen und 

Weiterbildungen, die auf die individuellen Schwerpunkte jedes Einzelnen zugeschnitten sind. Wenn 

Sie also auf der Suche nach einem integrativen Unternehmen sind, in dem Sie Ihre Karriere 

vorantreiben können, sind Sie bei uns genau richtig. Kommen Sie zu uns und machen Sie es besser. 

https://www.linkedin.com/jobs/view/3376178888
mailto:careers@accord-healthcare.com
mailto:careers@accord-healthcare.com


Accord Healthcare GmbH  

Hansastraße 32 · 80686 München · Deutschland · T +49 89 700 9951-0 · F +49 89 700 9951-66  

Geschäftsführung: Björn Komischke, Stephen Ford, Xavier Mesrobian · HRB 238538 · Amtsgericht München · USt-IdNr.: DE283669578  

Bankverbindung: Citibank Europe Germany Branch · IBAN: DE93 5021 0900 0218 3534 36 · BIC/SWIFT: CITIDEFFXXX 

www.accord-healthcare.de

Quality Assurance Officer (QA Officer), f/m/d, 2 positions 

Role: Full-time, 1x permanent position & 1x 12 months fixed term contract (optional extension) 
Location: Munich, Germany 

We’re looking for a meticulous Quality Assurance Officer (QA Officer) with strong communication skills 

to join our QA team and support the operation and further development of the local quality 

management system (QMS). 

As part of a small team, you’ll take charge of all quality-related operations including Training 

management, Local batch release for sale (GDP release), Complaint processing, 

Deviation/CAPA/Change Control management, etc. Using your excellent communication skills, you’ll 

liaise with other departments, affiliates, market authorization holders and manufacturers for quality 

related questions or issues as required. In addition to that, you’ll prepare for and participate in Health 

Authority Inspections and self-inspections, revise GxP-related documents (POLs, SOPs etc), and ensure 

all quality related documents are properly maintained. 

The Person 

• Knowledge of GMP/GDP requirements acc. to EU guidelines and German Drug law (AMG)

• Preferably practical experience in a Quality Department, e.g. by working for a pharmaceutical

manufacturer/wholesaler/distributor

• A practical approach to implementing procedures and processes within a regulated

environment

• Fluent in German and in English

• Pro-active and goal-oriented attitude with the ability to manage your own time and

workload, and prioritising tasks in a changeable and complex environment

• Strong IT skills within Office environment (Excel, Word, PowerPoint and Outlook)

• Educated to degree level within a Scientific subject or equivalent experience (CTA, CPA,

Chemical Laboratory assistant)

The Rewards 

In return, we offer a competitive salary and rewards package. Not to mention the opportunity to 
genuinely make a difference in a new and dynamic role within a progressive and expanding business, 
at an exciting time of growing international reach. 

How to Apply 
If you have the experience, passion and ability to make this role a success then we would love to 

hear from you. Please complete your Candidate Profile on our careers site to apply for this role 

(https://www.linkedin.com/jobs/view/3376178888). The closing date is 20.12.2022. For more 

information, you can contact us on: careers@accord-healthcare.com 

https://www.linkedin.com/jobs/view/3376178888
mailto:careers@accord-healthcare.com
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A Bit More About Us 

Accord Healthcare Europe is one of the fastest growing pharmaceutical companies in Europe. Accord 

has one of the largest market footprints of any European generic and biosimilars companies selling 

generic medicines in over 80 countries around the world. This global footprint enables us to deliver 

vital, affordable medicines to national health systems supporting healthcare professionals to 

transform patient lives worldwide. The approach of Accord is agile and inventive, always seeking to 

improve products and patients' access to them. Accord is driven to think differently and deliver more 

for the benefit of patients worldwide. To continue our growth, we’re looking for the best and brightest 

technical minds and forward-thinking business professionals. Keeping our people at the heart of all we 

do, we offer rewarding opportunities for those looking for continued personal and professional 

growth, investing in training and development tailored to each individual’s focus. So, if you’re looking 

for an inclusive company to take your career to the next level, you’re certainly in the right place. Come 

and join us to make it better. 

 




